

生徒会新聞

七月二十八日発行
第一号

こんにちは、生徒会の西田望愛です。ようやく新生徒会の活動が始まりました。一年かけて、生徒が過ごしやすい環境づくり、生徒会活動を身近に感じてもらうための広報活動を行います。どうぞよろしくお願ひします。

新部活動、発動！

部活動も新体制となり、二年生を中心に練習に励んでいます。ということ、今回は各部活動のキャプテン・部長さんやマネージャーさんに意気込みや目標を聞いてみました！

【弓道部】長野 壮真さん

弓道部の目標は全国大会出場です。部員全員で切磋琢磨し、共に成長できるチームを作ります。

【剣道部】榎山 壮一朗さん

大会があつてもなくても、後悔しないように稽古に励んでいきたいと思ひます。

【男子硬式テニス部】木脇 祐海さん

加治木高校のためになる部活になります。大会ではベスト4以上を必ず勝ち取ります。

【女子硬式テニス部】山之内 結心さん

新チームとしてはまだ不安定ですが、一勝でも多く勝てるよう日々の練習に励んでいきたいです。

【サッカー部】上菌 慶次郎さん

僕たち サッカー部は、県ベスト4という目標を掲げ、意識を高く持ち、日々練習に励んでいきます！

【山岳部】原口 凌魁さん

私たち山岳部はインターハイ出場、入賞を目標としています。一人一人がベストを尽くして頑張ります。

【水泳部】調所 成紀さん

今年は目標が定めにくいですが、いつかの大会のためにしっかり練習をしたいと思ひます。

【ダンス部】田口 瑠菜さん

ダンス部の今年の目標は「笑顔で最高の踊りをする」です。コロナに負けず部員全員で頑張ります。

【卓球部】中西 湊人さん

地区総体優勝、県総体ベスト4を目標に日々の練習に一球一球全力で取り組んでいます。

【男子バスケットボール部】祁答院 新汰さん

打倒加治木工業！！
女子バスケットボール部】椎葉 日向さん

進学校であり、コロナの影響もあるので短い練習時間というハンデに負けず、一年間ハードワークします。

【男子バドミントン部】植林 拓心さん

去年の先輩方の記録を超えることを目標にし、基礎を大切にしながら活気のある部活動を目指します。

【女子バドミントン部】平田 千夏さん

礼儀を大切にし、教え合い高め合いながら、団体戦で県ベスト4を目指して頑張ります。

【男子バレーボール部】松永 陽音さん

まだ明確な目標は決まっていますが、部活にしっかり目的をもって一年間頑張ります。

【女子バレーボール部】濱崎 梨那さん

毎日の短い練習時間を効率よく使い、地区大会優勝に向けて頑張つていきたいと思ひます。

【男子ハンドボール部】奥山 天心さん

謙虚さと礼儀をしっかりしつと、プレーでは個性を活かし、全国出場を目標に頑張りたいです。

【女子ハンドボール部】徳留 和香さん

少ない人数ですが、明るさと仲の良さを武器に、一つでも多くの勝利をつかみ取りたいと思ひます。

【野球部】上之原 彩葉さん

野球部は文武両道を目指し、皆から応援される部活動を目指しています。応援よろしくお願ひします。

【ラグビー部】遠矢 貫太さん

ラグビー部は九州大会出場を目指します。日々の努力を大切にしながら部員全員で頑張ります。

【陸上部】徳田 玲麻さん

私たち陸上部は日々の努力を糧に県大会入賞、九大出場など個々人の目標を胸に頑張ります。

【家庭研究部】森茂 楓香さん

私たちは、楽しくそして安全に調理をすることを目標として部活動に取り組んでいます。

【茶道部】高橋 杏奈さん

コロナウイルスにより、文化祭でのお茶会はできませんが、来年に向けて頑張つていきたいです。

【写真部】宮岡 実鈴さん

高校写真展入賞を目標に、普段からカメラを持ち歩き、いつでも写真を撮ることを意識します。

【吹奏楽部】濱田 愛加さん

来年度のコンクールで九州大会に出場することを目標に、日々の音作りに励みます！

【美術部】米澤 藍さん

個々の技術のレベルアップと共に、ベ切に追われず、ベ切を追うことを目標として楽しく頑張ります。

【文芸部】藏園 潮音さん

文芸部では一人でも多くの人に部誌を手にとつてもらえるよう、作品づくりに精進します。

【放送部】井手 美玖さん

私たちは学校行事などで放送を通して様々なことを伝えられるように日々精進していききたいです。

【書道部】丸目 紫央さん

一つ一つの展示会や揮毫大会でのより良い作品づくりに一生懸命、楽しんで取り組んでいます。

【コーラス部】吉村 陽香里さん

将来のコンクール出場に向けて、まずは文化祭がよいステージになるよう日々練習に励んでいます。

【国際親善部】瀧山 萌乃さん

コロナの影響で海外渡航が難しいため、今は自分たちの英語力向上に努めていきます。

【百人一首部】原口 眞子さん

百人一首部は、団体戦での全国大会出場が目標です。部員一丸となって目標の達成を目指します。

【科学工学研究部】成田 大河さん

思い通りにいかないこともありますが、目の前にあるものに対して全力で取り組みたいと思います。

【演劇部】太崎 もも子さん

まずは部員一人の状態を解消したいです。少しでも気になっている人は見学に来てほしいです！

以上！各部活動の意気込みでした！キャプテン・部長さん、マネージャーさん、ご協力ありがとうございました。これからも生徒会新聞をとおして、部活動の頑張りを伝えていきたいと思えます。一緒にもつともつと、加治木高校を盛り上げていきましょう！



加治木高校の学食に迫る！

お昼休み、生徒にとつて至福の時間♥休み時間に走って食券を買って行く人も。でもまだまだ学食に行つて食べたことがない人もいるのではないのでしょうか？

今回は学食の魅力について追求していきます！

よく学食に行く二年七組の西小野 颯瑠さん、満塩 佑希さん、久保 俊星さんに密着しました。

Q学食の良いところは？

西 低価格で、うまい！

満 うまくておばちゃんがやさしい！

久 来やすいところ！

Qお味の方は……

満 懐かしい感じがする。

久 高校生が好きそうな味！

西 チキンカツ丼は、「実は…親子丼！」って感じ。

Q最後に調理員さんたちに一言おねがいます！

西 いつもありがとうございます。

久 毎日、ご苦労様です。

満 ありがとうございますよ。



調理員さんへの感謝の気持ちは三枚目の写真からもうかがえますね(笑)。毎日慌ただしく生徒のために頑張っているらしい調理員さんたちに本当に感謝です。

加治木高校の学食はボリューム満点でとっても美味しいです！そろそろ学食に足を運びたくなくなってききましたか？ぜひ、美味しい美味しい学食へ！

生徒会活動

現在それぞれの常時活動を務めながら、昼休みや放課後の時間を使い、話し合いを設け、意見交換をしています。主な議題は、放課後に話し合つて勉強するスペースを設けることについてです。そのスペースをどこにするか検討を重ねているので、まとも次第すぐに先生方に提案していくつもりです。また、次の学校行事である体育祭、文化祭に向けて準備を計画的に進めていきます。先日の終業式にもお話ししましたが、スローガンが決定したので、詳しく説明したいと思います。

(生徒会スローガン)

翔破 ～曇天を貫く 梶の先駆者～

翔破……翔破とは目的地まで長い距離を飛ぶという意味です。清新澆冽を意識し、加治木高校生一人一人が自分の目標に向かって飛躍していこうという思いを込めています。

曇天を貫く……新型コロナウイルスの拡大により、部活動の大会中止や行動制限、新しい生活様式など苦しい状況が続いています。そのような先の見えない状況の中で、自分にできることを考え、堅忍不拔をもとに己を貫いていくという意味です。

梶の先駆者……質朴剛毅という言葉にあるように、自分の意志をしっかりと持ち、自ら先駆けて挑戦していく加治木高校生を表しています。また、それぞれの目標に向かって舵を切るという意味も「梶」の文字にかかけました。

このスローガンを胸に一年間一緒に頑張っていきたいと思います！

生徒会第一号は部活動の意気込み等で両面印刷となりました。より読みやすい新聞にこれからどんどん改善していきたいと思えます。次号も乞うご期待！